



*L'homme a son avenir entre les mains,
Il y pense, s'interroge et se responsabilise...*

Bonjour,

Ce site reste en évolution chaque semaine... et une réorganisation est en cours...
Les débats de la COP21 ainsi que nos rencontres et lectures vont nous conduire à reformuler certaines idées. Très bientôt...

A ce jour, nous comptons presque 10 000 visites sur le site et 500 visionnages des vidéos.
Merci pour votre curiosité et votre confiance.

L'adresse **«Contact@esperanza21.org»** est opérationnelle,
merci à ceux qui nous ont déjà écrit.
En revanche, les Forums ne sont toujours pas fonctionnels...
Nous ne pouvons compter que sur nos forces...
et nos très petits moyens financiers.

Des liens internes au site articulent les idées,
plus finement que la seule architecture générale (*voir le plan du site*).

Près de 1 000 liens externes proposent des sites ou articles plus spécifiques,
qui ont contribué à nourrir notre propre réflexion.

A ce jour, près de 500 articles sont proposés par le site,
malgré des déséquilibres flagrants selon les sujets !
Il nous reste une belle marge de progression !

Plus de 50 articles nous ont été soumis et publiés...
Nous espérons les vôtres, très vivement
Voir également la page: <http://esperanza21.org/site-recommande>

Quel sera l'avenir du site ?
Nous en discutons le 4 avril lors de notre AG, et nous attendons vos suggestions.

Esperanza21, le 26 février 2016

Notre chaîne  propose de nombreux témoignages:
https://www.youtube.com/channel/UCL_93lsgwl4F8n_6CoviPLg



<https://www.facebook.com/Esperanza-21-976523872413718/timeline>